

あなたも

サンカク! 男女共同参画

「こんにちは! 男女共同参画班です」をリニューアルし、市の取り組みや国・県の男女共同参画情報を隔月でお知らせします。

男女共同参画って何?

「女だから」「男だから」と性別で決めては、「わたらしく」「自分らしく」その能力や個性を発揮することが出来ません。また、「男がすること」「女がすること」と役割や仕事を決めてしまっただけでは、ともに責任と喜びを分かち合う豊かな社会にはなりません。「これからは男も女も」というように、さまざまな分野に共同参画し、明るい国東市を築いていきましょう。

参画(サンカク)って何?

会議や集会に単に「参加」するだけでなく、方針の組み立てや決め事などにも責任を持って関わることです。

「男女共同参画」とは、男女が、社会の対等な構成員として、自らの意思によって社会のあらゆる分野における活動に参画する機会が確保され、もって男女が均等に政治的、経済的、社会的及び文化的利益を享受することができ、かつ、共に責任を担うことをいう。(国東市男女共同参画推進条例(定義)第2条第1号)

報告 ハッピーライフ同窓会



3月3日(土)、午後5時からアストくにさきマルチホールでハッピーライフ同窓会を開催し、市内外から男性13人女性6人の未婚の男女と、第6回ハッピーライフ講座が縁で結婚した二宮周平さん・利恵さん夫妻と1歳4カ月になるお子さんも参加しました。

会では、自己紹介やゲーム、持ち寄った料理やオードブルの食事で交流しました。二宮夫妻の近況や出会った当時の様子などを聞くことができ、ほのぼのとした同窓会となりました。

「ハッピーライフ講座」も今年5年目です。こちらもリニューアルしてカップル成立を目指します。ご期待ください。

問い合わせ

人権・同和対策課 男女共同参画係

☎0978-72-0354 FAX 0978-72-0357 E-mail: jinken-dowa@city.kunisaki.lg.jp

市長室から こんにちは

4月
16日
No.12

国東市長 三河 明史

春は出会いと別れの季節です。桜の花びらが舞う中で、皆さんのご家庭でも、子どもさんの進学や就職等で親元を離れるという、あわただしい中にも少し淋しい門出の儀式があった方もおられることと思います。

さて、市内の各園や学校でも、3月には卒業式が、そして1ヵ月もたない4月上旬には入学式がありました。両方とも子どもたちが将来に向かって大きく羽ばたくための人生の節目の儀式です。卒業式と入学式の間はわずか20日余りしかありませんが、その雰囲気は全く違います。あたり前のことかもしれませんが、卒業式は別れの式であり、入学式は出会いの式だからでしょうか。

入学式は良いですね。子どもたちの目が輝いています。先日出席した武蔵中学校の入学式でも、私たちが会場に入る時に廊下で待っていた新1年生の皆さんが、「おはようございます」「こんにちは」と、元気にあいさつしてくれました。少し大きめの制服に身を包んだ子どもたちが微笑ましく思えました。

私もふり返ってみますと、中学生時代が一番楽しかったように思います。夢中で校庭をかけ回り、英語等の新しく始まった授業にわくわくしていた記憶が今でも鮮明によみがえってきます。

マスコミ等で、今の若者は内向き志向だということをお聞きしますが、市内の中学校、高校に入学した生徒の皆さんにクラーク博士のこの言葉を贈りたいです。「Boys, be ambitious!! 少年(少女)たちよ、大きな志(夢)を持つてください」と。